
• 執行部の仕事は、社会的現実を作り出し、組合員に

共有認識を持ってもらい、関与を上げていく、とい

う考え方を聞けて良かった。

•組合関与は社会関与を映す鏡のパートが腹落ちしま

した。

•役員経験に関係なく受講することのできる内容で

あったことが良かった。

• 常に参加者への質問があり集中してきくことができた。

• 少し専門的な用語が多かったため、理解しづらい点が

ありました。

• 参加されている皆さんと意見交換をしてみたかった。

～開催結果のご報告～

２入門セミナー
●開催日：2022年6月2日（木）

●会 場：Wｅｂ開催

●講 師：（公社）国際経済労働研究所

専務理事 兼 統括研究員 八木隆一郎

SRC研修コース

１．今回のセミナーへの期待は
大きかったですか？

２．ＯＮ･Ｉ･ＯＮ２の内容に
興味や関心をもたれましたか？

３．講師の話はわかりやすかった
ですか？

■アンケート集計■
４．セミナー全体として

満足されましたか？
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• 歴史的背景から入られたので整理ができて興味が持て

ました。具体例が非常にわかりやすかったです。お客

さま化等、弊組の悩みにピッタリだったのでありがた

かったです。

• 組合員の組合自体への関与や興味を引き出す行動が

必要だと改めて考えさせられました。

•ものの見方を考えられる機会となりました。オルグと

御用聞きの明確化など、実際に使えそうな話があり楽

しかったです。

• 今の幣組に共感できるエピソードを交えてわかりやす

く説明頂いた。

•組合員の関与を増やしていく方法を共有いただけた点

（が良かった）。

• 組合員をお客様にしない新たな視点を持てたことと、

組合員の関与を上げる重要性を認識できたことが良

かった。しかしながら、自らの意識を

変える、行動を変える事が一番難しい

と感じています。今後、単組内でもどの よう

に、変えていけば良いのか、検討してい

きたいと思います。

この度は「ＯＮ・Ｉ・ＯＮ２入門セミナー」にご参加いただき、誠にありがとうございました。

セミナー終了後、参加者の皆様にご回答いただいたアンケートをまとめましたので、開催結果としてご報告いたします。

（出席者数：15名 回答者数：15名）

他にも多くのご意見をいただきました。ありがとうございました。

【事務局より】 今回のセミナーは、10組織15名の方にご参加いただきました。選挙前の時期だったこ
ともあり、急なキャンセルも相次いだため、比較的少人数での開催となりました。参加いただいた皆様
には、様々なご意見やご指摘、ありがとうございます。今後のセミナー運営に活かしていきたいと思い
ます。また当日は質疑応答の時間を設けたものの、「直接、お話ししたかったです」とのご感想もいた
だきました。ようやく、集合形式のセミナーも開催できるようになってきたこともあり、次回、10月は【東
京会場】にて開催が決定しています！引き続き、よろしくお願い いたします。

■感想コメント（気づき・ご意見など）■

セミナー配信の様子

【ON・I・ON2入門セミナー】

10/13（木）・11/9（水）

【ＳＲＣのための調査活用セミナー】

10/25（火）・11/17（木）

秋冬シーズン開催決定！

10月は東京会場 11月はWeb開催


